

ふるさと対話集会 出石町 小坂校区

9月25日（土）

（主な内容）

☆自由な意見交換会開始

- ・台風23号から6年経って、円山川はかなり安全な状態になってきたが今後、県発注の工事を含め対応がどうなるのか心配だ。今の工事は、麻生内閣の時の予算だ。民主党で今後大丈夫なのか？
- ・土地改良の事業が50%減と聞いたが本当なのか。土地改良は国の基本整備であるが、今後どうなるのか？
- ・堰の寿命がきている。水がこないと安心して農業が出来ない。戸別補償にお金が回っても全然うれしくない、また別の負担が大きくなるだけだ。
- ・戸別所得補償は愚策だ。一部の人だけ。なぜ止められなかった？。
- ・国会がまもなく始まるが、補正予算をすべて野党が反対してはいけない。協力出来る所は協力していかないとダメだと思う。
- ・尖閣諸島問題を民主党に任せておいて大丈夫か。中国側が、賠償と謝罪を求めているとテレビで言っていたがまさか応じる事は無いですね？
- ・FTAに関する民主党の考え方を教えてほしい。
- ・前原大臣が20カ月未満の肉を輸入すると言ったそうだが本当ですか？
- ・クマの出没で、朝夕外を歩けない。クマに対するルールの見直しは出来ないのか？
- ・警察や行政は、注意してくださいと言うが・・・・・・・・
- ・有害鳥獣の対策費も農水のように減額されているのか？